

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Wer sich für Forschung und Entwicklung interessiert, der sollte sich den 18. und 19. September rot im Kalender eintragen. Denn die Stadt lädt wieder zum großen Forschungsfest in den Wiener Prater. Die Veranstaltung soll zum einen

Wien lädt zum Forschungsfest

den Institutionen eine Bühne bieten, um ihre Produkte dem Publikum zu präsentieren und zum anderen auch bei der Jugend den Entdeckerdrang wecken. Viele Stationen des Programms laden zudem zum Experimentieren und Ausprobieren ein. Infos auf www.zit.co.at